



La Cumbre Social se solidariza con las comunidades de Peñuelas en su lucha por prevenir el depósito de cenizas tóxicas de la carbonera AES.

La ganancia privada no puede estar por encima de la salud del pueblo y de la protección de nuestro medio ambiente.

El desarrollo solo es posible si se respeta la calidad e integridad de los sistemas naturales y se garantiza una vida digna y justa a la gente.

Repudiamos los arrestos realizados por la Policía de Puerto Rico contra personas que buscan defender sus derechos humanos y hacemos un llamado al gobierno para que actúe con prontitud y prohíba el depósito de cenizas en Puerto Rico.

Exhortamos a todo el pueblo de Puerto Rico a que se una en respaldo a estas comunidades que solo buscan salvaguardar la salud y el bienestar de sus familias y de nuestro país.

Ing. Ingrid Vila, miembro de la Junta de Directores de Cumbre Social